

El presidente venezolano, Hugo Chávez, y su par colombiano, Juan Manuel Santos, se congratularon, en una conversación telefónica, por los avances registrados en la relación bilateral y confiaron en seguir estrechando sus nexos, informó un comunicado oficial este sábado.



**“Ambos mandatarios se mostraron complacidos del nivel que ha alcanzado la relación bilateral, afirmando su convicción de que el trabajo de sus respectivos embajadores la elevará a un estadio superior”**, reza un comunicado del ministerio de Relaciones Exteriores en Caracas.

Los mandatarios subrayaron que el comercio bilateral retomó “la senda del incremento sostenido” y acordaron que sus respectivos ministros sigan trabajando para “orientarlo a las áreas prioritarias de desarrollo y darle un carácter sustentable”, según el texto oficial.

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 16 de Enero de 2011 11:37 - Actualizado Domingo, 16 de Enero de 2011 11:42

---

Los dos jefes de Estado conversaron tras la presentación el viernes de las [cartas credenciales del embajador venezolano en Bogotá, Iván Rincón](#)

. Santos agradeció Chávez que haya elegido a un jurista prestigioso para este cargo, lo cual “traduce la importancia estratégica que el gobierno venezolano asigna a su relación con Colombia”.

**El nuevo embajador colombiano en Caracas, José Fernando Bautista, ya llegó a Venezuela hace algunas semanas.**

Después de meses de profundas divergencias, Venezuela rompió las relaciones con Colombia en julio de 2010, tras una denuncia del entonces presidente Álvaro Uribe, que afirmó que guerrilleros colombianos actuaban en Venezuela.

**La llegada de Santos al poder en agosto marcó la reanudación de los nexos bilaterales.**

El restablecimiento de las relaciones significó la recuperación paulatina de un intenso comercio bilateral, el fortalecimiento de la seguridad en la frontera entre ambos países y el inicio del pago de la deuda venezolana a los industriales colombianos, entre otros.